



# Lembar Informasi Produk Kandesn® Balancing Splash



FORMULASI DARI  
KEAHLIAN PEMILIK



SWA  
MANUFAKTUR



SERTIFIKAT  
HALAL

## MANFAAT

- Membersihkan kotoran kulit
- Mengencangkan pori-pori dan memberi rona kulit
- Menyegarkan dengan lembut untuk kilau yang sehat
- Mengembalikan kadar pH yang tepat
- Mempersiapkan kulit untuk pemakaian pelembab
- Dibuat dengan bahan-bahan berbasis tanaman

## UNTUK KULIT YANG DISEGARKAN DAN “BERSIHNYA KANDESN”

Kandesn® Balancing Splash dirancang untuk menyempurnakan pembersihan dan memulai pola pelembaban Anda. Mengandung ekstrak tanaman terkonsentrat, yang dengan lembut mengencangkan, memberi rona, dan menstimulasi kulit. Dibuat secara ahli dengan pH sedikit asam yang selaras dengan kulit sehat, formula cangghih ini cocok untuk semua jenis kulit.

## PHILOSOPHY OF REGENERATION®

Dr. Tei-Fu Chen menerapkan Philosophy of Regeneration® miliknya untuk perawatan kulit dan telah mencapai hasil yang bagus. Formula lembut ini menggunakan bahan-bahan herbal dan tanaman terbaik, yang diformulasikan secara ahli untuk mendukung kesehatan, keseimbangan, dan vitalitas kulit Anda. Kami tidak pernah menggunakan bahan-bahan berbahaya seperti minyak mineral, produk sampingan minyak bumi, atau protein dan minyak hewani, yang sebenarnya dapat menyumbat kulit dan menyebabkan penuaan dini.

## BAHAN UTAMA

### EKSTRAK MENTIMUN

Memberikan khasiat emolien alami, mentimun digunakan dalam perawatan kulit untuk melembutkan dan melembabkan kulit. Penelitian juga menunjukkan bahwa komponen lutein dari mentimun dapat membantu menekan melanogenesis, proses yang menyebabkan perubahan warna kulit.

## TANYA JAWAB

**T:** Apa arti dari pH seimbang?

**J:** pH adalah singkatan dari “potential hidrogen” dan digunakan untuk menjelaskan rasio asam-basa suatu zat, yang berkisar dari 0 (paling asam) sampai 14 (paling basa). Pelindung kulit, yang disebut sebagai mantel asam, bertanggung jawab untuk menjaga kadar lipid dan kelembaban serta memblokir kuman, polusi, racun, dan bakteri. Untuk fungsi terbaiknya, mantel asam harus sedikit asam, pada pH seimbang 5,5.

**T:** Kapan saya harus menggunakan Kandesn® Balancing Splash?

**J:** Kandesn® Balancing Splash dirancang untuk digunakan setelah pembersihan dan sebelum menggunakan pelembab wajah untuk mencapai pH seimbang yang sehat.

## REKOMENDASI

Oleskan ke wajah yang bersih dengan bola kapas atau bantalan dengan gerakan ringan ke atas dan ke luar. Hindari area mata. Lalu aplikasikan Deep Moisture Lotion untuk hasil terbaik.

[www.sunrider.com](http://www.sunrider.com)

©2016 The Sunrider Corporation dba Sunrider International. All rights reserved.  
Dicetak di Indonesia